PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

2 27/10/2025

OPINIÓN





De acuerdo con las mediciones de Morena, en los próximos comicios estarían haciéndose de 15 de las 17 gubernaturas que estarán en disputa; esto, por la ampliación de los programas sociales que se dispersan desde la federación. Resulta interesante que en los estados de Querétaro y Aguascalientes den por sentado el triunfo del Partido Acción Nacional; lo sorpresivo es que la 47 vislumbra hacerse de Chihuahua, pero no con la senadora Andrea Chávez como candidata, y de Nuevo León, donde no volverán a enviar a la titular de la Unidad de Asuntos Religiosos, Clara Luz Flores, al ruedo.

Desde Oaxaca, el gobernador Salomón Jara anunció la estrategia estatal "Cero Tolerancia a la Extorsión", en el marco de la iniciativa de Lev General contra la Extorsión enviada al Congreso de la Unión por la presidenta Claudia Sheinbaum, que contempla acciones específicas para fortalecer el combate a la extorsión desde el ámbito estatal, priorizando la protección de los sectores más vulnerables, como es el fortalecimiento inmediato de los sistemas de recepción y seguimiento de denuncias a través de la Línea 089, la coordinación operativa con los 570 municipios para la atención prioritaria de casos que afecten a pequeños comerciantes, mujeres emprendedoras y personas migrantes, así como la implementación de un programa especial de

En Morena, que lidera LUISA ALCALDE, y especialmente en Palacio Nacional recibieron el mensaje que les envió la familia Monreal. En una fotografía en la que aparecen el senador Saúl Monreal y el diputado Ricardo Monreal, el primero sentenció: "coincidimos en que no es sano aceptar las imposiciones ni caer ante las injusticias", lo que claramente se leyó como una negativa a aceptar las disposiciones contra el nepotismo que determinó la presidenta Claudia Sheinbaum y la clara intención de participar en el próximo proceso electoral en Zacatecas, cuando su otro hermano David Monreal.

protección a jóvenes contra el delito de "cobro de piso".

deba dejar la gubernatura.

Otra vez en Culiacán, Sinaloa. Grupo San Martín aclaró que el ataque armado registrado la noche del sábado frente a su funeraria del bulevar Emiliano Zapata, en la colonia Guadalupe, fue ajeno a su personal y servicios. De acuerdo con reportes de seguridad, hombres armados abrieron fuego alrededor de las 21:30 horas contra asistentes a un velorio: el saldo inicial fue de tres lesionados. entre ellos una mujer de 68 años y un joven de 21 identificado como Alan Gibrán, quien murió más tarde durante su atención médica. La empresa lamentó los hechos, rechazó la violencia y pidió informarse por sus canales oficiales. No hay detenidos ni móvil confirmado. ¡Qué raro!

Aunque decia el expresidente que el huachicol no existía ya, fuerzas federales aseguraron 264 mil litros de hidrocarburos —I34 mil



RODOLFO GÓMEZ

de crudo, 67 mil de turbosina y 63 mil de diésel— y decomisaron l2 tractocamiones, l3 semirremolques y siete tanques estacionarios en cinco inmuebles de Minatitlán, Veracruz, informó la Defensa. Aunque presumen mucho del operativo, no dan detalles de los detenidos, si hay funcionarios involucrados y qué representa este golpe a la delincuencia. El puro boletín y la foto.

Estados Unidos no reconoce a Nicolás Maduro como presidente legítimo y, según un informe In Focus del CRS —el Servicio de Investigación del Congreso, brazo no partidista de la Biblioteca del Congreso que asesora a legisladores—, ha endurecido su postura: designó al Tren de Aragua y al Cártel de los Soles como organizaciones terroristas, elevó a 50 millones de dólares la recompensa por Maduro y desplegó buques cerca de Venezuela. El reporte reafirma que Washington consideró fraudulentas las elecciones de 2018 y 2024 y reconoce a Edmundo González como presidente legítimo.